

# Der Spieltag vom 04.03.2023



## Hier die Ergebnisse und mehr vom Wochenende:

### Stadtliga Damen 50

Tennispark Fischertal I - Postbank Finanzberatung

Das Spiel wurde von Fischertal I verlegt. Ein Nachholtermin wird noch gesucht.

### Stadtliga Damen 55

Barmer e.V. - Rainbow TP Dönberg 3 : 3

Eine nicht ganz unerwartete Punkteteilung in diesem Spiel. Beide Teams setzten sich jeweils zweimal im Einzel und einmal im Doppel durch. Für die Barmerinnen waren Iris Sporleder und Astrid Goldschmidt erfolgreich. Die Sätze für die Rainbow-Damen sicherten sich Silvia Güller und Evelyn Schnefel-Propach. Eng war es für Evelyn, die für ihren Sieg gegen Christine Gottwald den Tiebreak benötigte. Iris und Astrid setzten sich im ersten Doppel mit 7:4 für die Barmerinnen durch. Doppel zwei gewannen Silvia Güller und Monika Rothhardt. Ein Ergebnis, das beiden Mannschaften nicht wirklich in der Tabelle hilft. Büroservice Mölle wird es gerne vernommen haben, da ihre Spitzenposition dadurch gefestigt wurde.

### Stadtliga Herren 60

Polizei Tennis - Vorwerk &Co.

Das Spiel wurde von Vorwerk &Co. verlegt. Als Nachholtermin wurde im Rainbow Park der 15.4.23 von 14:00 – 17:30 Uhr auf Platz 3+4 vereinbart.

Postbank Finanzberatung - Barmer e.V.

Das Spiel wurde von der Postbank verlegt. Ein Nachholtermin wird noch gesucht.

## Stadtliga Herren Classic

Hans Quel

- Hatzfeld

0 : 6

Einen überzeugenden Sieg feierte das Team von Hatzfeld. Ohne ihren Topspieler Uwe Bläcker war es für Quel ohnehin schon schwer gegen die starken Gegner zu bestehen. Joachim Schmidt vertrat ihn an Position 1 hervorragend und musste sich erst im Tiebreak Hans Homberg geschlagen geben. Die weiteren Einzelerfolge sicherten sich Julian Berg, Thorsten Scheller und Rainer Künzel. Beide Doppel waren eine sichere Sache für den Sieger Hatzfeld. Durch diesen Erfolg ist ihnen der Sprung ins Mittelfeld der Tabelle geglückt.

Garbe.Köhrs.Däbritz

- Tennispark Fischertal I

5 : 1

Trotz der niedrigen Temperaturen floss der Schweiß in Strömen. Es wurde sich nichts geschenkt, aber immer fair gratuliert. Fischertal I trat nicht in der nominell besten Besetzung an, aber die eingesetzten Spieler gaben alles und boten eine Topleistung. Dennoch gingen am Ende alle Einzel an das Team von GKD. An Position 1 brachte der Fischertaler Florian Halstenbach sein gegenüber Max Schmidt mehrfach zum Nachdenken. Am Ende war das kraftvolle Spiel von Max bei der 3:9 Niederlage von Florian ausschlaggebend. Werner Geissler setzte sich gegen Marc Frielinghaus mit 9:5 durch. Äußerst spannend verlief die Partie zwischen Michael Nigemeier und Klaus Mende. Lange Ballwechsel und präzise Schläge gab es unaufhörlich von beiden Spielern. Am Ende hatte Michael mit 9:7 knapp die Nase vorn.



Mannschaftsführer Volker Uhlenbrock (li. GKD) und Thomas Kaußler (re. Fischertal I) lieferten sich einen harten Fight. Die langen Ballwechsel machten beiden Spielern sichtlich Spaß. Auch wenn Volker mit 9:7 die Oberhand behielt, tat das der guten Stimmung bei Thomas keinen Abbruch. Volker beschenkte sich mit diesem Sieg bereits einen Tag im Voraus selbst zu seinem anstehenden Geburtstag.

Viele gute Ballwechsel entwickelten sich auch in den beiden Doppel. Max und Werner von GKD lagen im ersten Doppel immer in Führung. Florian und Marc ließen sich jedoch nicht abschütteln. Am Ende stand ein knapper 9:7 Erfolg für die Gastgeber. Im zweiten Doppel gab es den verdienten Ehrenpunkt für die Mannschaft von Fischertal I. Klaus und Thomas setzten sich in einem interessanten Match mit 9:3 gegen Veronika Gillessen und Christian Köhler durch. Nach dem Spiel schmeckte Allen die gekühlten Getränke in der Gastro vom Eskesberg. Wieder hatten beide Seiten einen schönen Tennismittag gewonnen, auch wenn die Punkte diesmal bei GKD blieben.

Die Mannschaft von Fischertal II bleibt auch weiterhin in der Erfolgsspur. Ein klarer Sieg, der ihnen nicht geschenkt wurde. An Position 3 benötigte Axel Arndt den Tiebreak, um sich gegen Hans-Georg Schmitt zu behaupten. Vielleicht wäre für ihn noch mehr möglich gewesen, hätten sich nicht am Ende drei, vier „unforced errors“ eingeschlichen. Auch der Fischertaler Chris Anger musste sich mächtig strecken, um sich gegen Jochen Hammer-Kemper mit 9:7 durchzusetzen. Jochen ließ sich in seiner besten Saisonleistung nicht abschütteln und wieder entschieden nur kleine Nuancen über den Ausgang in diesem Spiel. Ebenso waren Tim Jöhren mit 9:3 und Elmar Hörster mit 9:1 für den späteren Sieger erfolgreich. Im ersten Doppel gewannen Tim und Axel mit 9:3, jedoch hätten Jens Seffen und Hans-Georg nach gutem Spiel vielleicht ein paar Punkte mehr verdient gehabt. Hein-Peter Kroll und „Doppelspezialist“ Hartmut Steimann zeigten im zweiten Doppel „großes Tennis“....tolle Ballwechsel und Chris und Elmar wunderten sich, welche Laufarbeit Hartmut mit 82 da trotz eines 2:9 abspulte. Fischertal II belegt jetzt verlustpunktfrei Tabellenplatz 2.



Auch für Harald Garbe mit seiner Stadtverwaltung wird sich bald der Erfolg einstellen. Sie kommen von Spiel zu Spiel immer näher an ihren verdienten Lohn. Die Moral in der Truppe ist einfach bewundernswert.

Herzlichen Glückwunsch auch vom Sportausschuss Tennis zu Euren Erfolgen. Wer diesmal zweiter Sieger wurde, bekommt bald wieder eine neue Chance. Durch den Spaß und die Bewegung haben Alle gewonnen. Körper und Geist werden es danken!

**Bleibt gesund!**

